
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data venerdì 8 marzo 2024, alle ore 09:14 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta
Commissione ‐ Seduta del 08/03/2024 ‐ ore 09,00" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐
Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓  

Vanessa TITONE Consigliere  ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓  

Michele ACCARDI Consigliere  ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere  ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓  

Gabriele DI PIETRA Consigliere  ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓  

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓  

Antonio VINCI Consigliere ✓  

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓  

Alle ore 09:14, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Consiliare Sport, Turismo e Spettacolo del giorno 8 marzo 2024.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone assente.

Consigliere Accardi assente.

Consigliere Bartolomeo Walter presente.

Consigliere di Girolamo Gaspare assente.

Consigliere di Pietra Gabriele assente.

Consigliere Ferrantelli Pellegrino presente.

Consigliere Orlando Leonardo presente.

Consigliere Pugliese Leonardo presente.

Consigliere Rodriguez Mario presente.

Consigliere Vince Antonio assente delega il consigliere Giuseppe Carnese che è presente.
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I consiglieri sono in numero di 7 su 11, la seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 9 e 15 la parola al Presidente Fernandez."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie segretario, buongiorno a tutti."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"facciamo presente che entra la consigliera Titone entra alle ore 9 e 17"

Alle ore 09:17, si unisce alla seduta Consigliere Vanessa TITONE.

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

" abbiamo intanto da approvare il verbale precedente, quello del sopralluogo."

IIl Presidente della Sexta Commissione, Consigliare Turismo, Sport e Massimo Fernandez, verificato la regolarità della convocazione e
cociadà del raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 10.40.

"Svolge le funzioni di Secretario Verbalizzante e l'istruttore amministrativo Michele Franchino.

Sono presenti i consiglieri Massimo Fernandez, Gaspare Passalacqua, Delegato Damario Rodriguez, Pellegrino Ferrandelli, Leonardo Pugliese
e Giuseppe Carnese, Delegato Da Vinci.

Alagna Walter, Di Girolamo Gaspar, Orlando Leonardi e Accardi Michele.

La commissione si svolge presso la palestra Grillo.

Prende la parola il Presidente Fernandez che dice che la commissione è in attesa di Tonegiene, impiegato del Comune, che venga ad aprire la
palestra.

Lo stesso arriva alle ore 10.50.

Prende la parola il Consigliere Orlando dicendo che ha rilevato che gli estendori sono scaduti.

Sia le lampe di emergenza che quelle illuminanti sono privi di protezione.

Di conseguenza potrebbero facilmente rompersi a causa delle attività sportive che si svolgeranno in palestra.

Anche il quadro elettrico presenta delle criticità con un collocamento esterno.

L'esterno della palestra ha bisogno di maggiore cure.

sia come verde pubblico, sia come lavore ed il reggimentizio.

L'impegato Genna dice che per quanto riguarda gli estendori è stato conferito l'ingarico per metterli a norma della ditta Silvana Antincendi.

Interviene il consigliere Passalacqua dicendo che la copertura e gli sportelli delle chandalline elettriche e idriche sono fatiscenti e potrebbero
risultare pericolosi ed andrebbero messe in sicurezza.

Interviene in Commissione il funzionario Giacomarro che concorda con la Commissione la messa in sicurezza delle varie rampe.

Il Presidente Fernandez chiude la seduta alle ore 11 e 11.

approvato ragazzi l'abbiamo detto se lo ripeto segretario facciamo presente che alle ore 9 e 19 e 19 entrano tutti E' il collega di Pietro."

Alle ore 09:19, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Abbiamo approvato il verbale del sopralluogo."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

l'ultimo sopralluogo da fare sarebbe San Giovannello.

"Dopodiché dobbiamo chiudere questo argomento e abbiamo mandato al Presidente un'autorizzazione a essere autorizzata ad inserire
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all'ordine del giorno la tassa di soggiorno e il programma manifestazione estive."

Interviene quindi Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

Grazie Presidente.

"Io credo che sia opportuno, se lei lo ritiene e i colleghi lo ritengono, dopo il debatto che c'è stato nella seduta precedente a questa ultima in
Consiglio Comunale, fra me e l'indicazione che ha fatto l'assessore Bilardello, circa il palazzetto dello Sport, sarebbe opportuno andare a
verificare se risponde a verità e quindi fare un altro sovrapposito.

Io dicevo che il passetto sport pecca di infiltrazione d'acqua che causa anche la rovina del pavimento.

L'assessore insisteva, diceva che non c'è stato, c'erano mille persone.

Che significa c'erano mille persone? c'erano mille persone che hanno assistito a una competizione, ma se piove l'infiltrazione ci sono come
dichiarato da tante persone e da qualche tecnico, quindi vorremmo capire se effettivamente è così oppure è stato ripristinato o meno.

Anche perché mi risulta che è stato dato anche un gruppo elettrogeno e questa è una cosa buona sicuramente, quindi verifichiamo queste
cose.

Grazie."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Se siamo tutti d'accordo faccio partire la richiesta per il Presidente di fare questo sopralluogo.

Eventualmente, Segretario, per martedì siete d'accordo? Abbiamo la commissione di pomeriggio martedì, quindi fare il sopralluogo penso di
pomeriggio No, l'autorizzazione ce l'abbiamo per il sopralluogo, che è San Giovannello, il sopralluogo sì, io parlavo di San Giovannello.

Quindi, segretario, lei ha conoscenza se si può fare, qualcuno ha conoscenza se si può fare il pomeriggio, essendo un martedì, penso di sì, poi
non so.

Va bene, quindi segretario possiamo fissare per l'ultimo sopralluogo che abbiamo per quanto riguarda San Giovannello? Va bene, per martedì
alle 15.30.

Nel frattempo ora chiamo il Presidente e vediamo se ha autorizzato questo nuovo ordine del giorno."

 

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo ORLANDO:

Grazie Segretario, Presidente, buongiorno colleghi.

"Collega Ferrantelli, a quale intervento si riferiva? Quando è stata la data? Il 20 febbraio, giusto per informare lei e la Commissione, il gruppo
civicamente giorno 5 febbraio 2024 invia una PEC come oggetto richiesto accesso agli atti al sindaca, ai dirigenti di Franciamore e all'assessore
Ignazio Billardello.

I sottoscritti Leonardo Orlando e Gabriele Di Petra, consiglieri comunali del comune di Marsala con la presenza esigenze dell'articolo chiedono
di accedere alla seguente documentazione, documentazione relativa alla certificazione di agibilità della tribuna della gradinata del palazzetto
dello sport Pala San Carlo di Marsala.

Autorizzazione nulla osso rilasciate dagli enti competenti ad oggi non abbiamo avuto risposta io posso confermare quanto te l'hai detto per le
infiltrazioni d'acqua perché l'ho vista personalmente ho dei video che lo documentano Noi siamo in attesa di avere questa documentazione,
Presidente, oltre al Palazzetto dello Sport le chiedo, e già gliela avevo chiesto, di chiedere la documentazione per quanto riguarda la piscina
comunale, perché noi abbiamo appreso che abbiamo un contributo da parte del Ministero di 450 mila euro, un contributo da parte della
Regione di 250 mila euro, un mutuo acceso di 700 mila euro, vogliamo capire cosa si fa con un milione e quattro, se spendono un milione e
quattro solo sulla piscina, se l'intervento viene fatto esclusivamente all'interno della piscina, se l'intenzione dell'amministrazione è quella di
prendere le 450 mila euro del ministero più 250 mila euro del mutuo, perché il contributo della regione non può essere collegato con il
contributo del ministero perché si rischia di perdere il contributo del ministero, perciò parte del mutuo va messa a disposizione della piscina,
perciò noi sulla piscina non avremo più 700 mila euro ma avremo 950 mila euro, se la rimanente somma può essere impegnata per altri
impianti sportivi se l'intera somma viene spesa all'interno della piscina comunale, il progetto deve essere presentato entro il 15 al Regione, se
magari noi possiamo essere messi a conoscenza di che intenzioni ha l'amministrazione in merito alla piscina comunale.

Grazie."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:
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"Allora, segretario, dopo aver discusso qua con i colleghi per quanto riguarda i sopralluoghi alla piscina e al palazzetto, come diceva il collega
Ferrandelli, faremo anche quello alla piscina, però abbiamo bisogno dell'autorizzazione del Presidente, quindi inviamo questa autorizzazione,
può inviare questa"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"autorizzazione? facciamo presente che stiamo facendo una discussione per quanto riguarda"

Alle ore 09:57, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"il palazzetto Secretario facciamo presente che alle 9.57 esce il consigliere Ferrandelli."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"allora colleghi ricordiamo che martedì 15 e 30 abbiamo la commissione e faremo queste due sopralluoghi nella stessa giornata io direi di
vedersi qua e andare tutti assieme anche perché ora mi metterò in contatto con il dirigente perché non facciamo come l'altra volta che poi
riusciamo a finire il sopralluogo.

La commissione"

Alle ore 09:58, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 09:58, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 09:58, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 09:58, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

è chiusa Grazie.

La seduta termina alle 09:58.
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